

**Information des Senats
an alle Angehörigen der
Kunstuniversität Linz**

Am 26.5.2025 hat der Senat im Umlauf beschlossen, die „Solidaritätserklärung mit Studierenden, WissenschaftlerInnen, Lehrenden und allen Angehörigen sowie deren Universitäten in den Vereinigten Staaten von Amerika“ der TU Wien zu unterstützen.

Der Senat hat in seiner Sitzung am 11.6.2025 zu den vom Rektorat vorgelegten Änderungen des Organisationsplans inklusive Personalzuordnung Stellung genommen.

Er hat der Änderung der Studienpläne Bachelor und Master Lehramt Cluster Mitte, sowie der Änderung des Studienplans Master Visuelle Kommunikation, und der Änderung des Studienplans Diplomstudium Bildende Kunst (Ergänzung Schwerpunkt Plastik und Environment) zugestimmt.

Der Senat hat den Beschluss gefasst, das Rektorat nochmals zu bitten, eine eigenständig agierende Verwaltungsstelle einzurichten, die als Stabstelle für Berufungsverfahren fungiert, diese administrativ und organisatorisch unterstützt und deren Qualität sichert und fördert.

Im Berufungsverfahren Kunst und Gestaltung (Lehramt) § 98 UG hat der Senat Ersatzmitglieder für die Berufungskommission nachnominiert.